

## SE COMENTA

**Que** arrancó el proceso electoral extraordinario en **Atlautla**, donde se anularon los resultados del pasado 6 de junio. Ahora, el próximo 15 de mayo, los ciudadanos tendrán que hacer otro intento de elegir a sus autoridades municipales. **Los partidos** se han comprometido al orden, respeto y no violencia, a pesar de lo caldeado de los ánimos políticos que ya llevan tiempo con la mira puesta en el 2023 y esta elección de ayuntamiento sería como otra pulsada de cómo andan las fuerzas.

**Que** las diversas fracciones parlamentarias proyectan iniciativas para realizar una reforma electoral que podría repercutir en los comicios intermedios para alcaldes, en 2024. Hay una propuesta novedosa del **PRD**: pedirá que la elección de regidores por mayoría se realice en las delegaciones, es decir, que los ciudadanos voten por estos personajes como se hace con las autoridades auxiliares, y eliminar así los cotos partidistas en la conformación de **planillas**. ¿"Transitará", como dicen los políticos?

**Que** no todo es grilla y hay cosas verdaderamente vitales que atender. Por ejemplo, se dijo ayer en un foro en el **Congreso local** que de la disponibilidad de agua potable en el país, el Valle de México es donde hay menos (apenas 144 metros cúbicos por habitante); mientras, decenas de **pobladores de Tenango del Valle** bloquearon instalaciones de la Conagua porque presuntamente **vecinos de San Pedro Tlanixco** desviaron un manantial. Las advertencias están dadas y quizá aún sea tiempo de una estrategia que evite conflictos más graves en la entidad.

**Que** conforme pasan las primeras semanas en el ayuntamiento de **Toluca** se va descubriendo más la profunda problemática del área de seguridad y tránsito, producto de la muy mala administración anterior. Resulta que ahora no se cuenta con las máquinas suficientes para realizar las multas viales, las famosas handheld, lo que ha causado estragos principalmente en el primer cuadro.

Muchos de los actuales elementos de esta área señalan que, ante el cambio de estafeta en el ayuntamiento, los aparatos fueron "protegidos" por los entonces mandos superiores para luego poder hacer su agosto en las calles. ¿Hasta eso se cargaron? —